
Basket:  dopo  4  successi  di
fila,  la  Trogylos  cade  a
Ragusa
Ha tenuto fino al terzo quarto quando era stata protagonista
di una grande rimonta portandosi avanti 45-42. Ma nell’ultimo
quarto c’è stato un inevitabile calo che ha permesso alla
Virtus Eirene Ragusa di vincere 76-55. La Trogylos Priolo
proprio  di  più  non  avrebbe  potuto  con  l’organico  ridotto
all’osso e la sconfitta del PalaMinardi è stata una logica
conseguenza  al  fatto  che  quando  non  puoi  permetterti  una
costante rotazione del tuo roster alla lunga qualcosa si paga.
Ma coach Gino Coppa non fa drammi ed è pronto a ripartire con
la tenacia e la forza (oltre che l’esperienza) che ha sinora
contraddistinto il tecnico e di cui ha beneficiato la squadra.

Calcio,  Siracusa-Leonzio,
parola ai tecnici Pazienza e
Bianco: "Un po' di rammarico
ma va bene così"
Il post-gara di Siracusa e Leonzio ha visto i due tecnici
Michele Pazienza e Paolo Bianco protagonisti. E’ stato un
derby nel derby anche per loro visto che provengono da San
Severo e Foggia.

Per Paolo Bianco c’è un po’ di rammarico, alla fine dello 0-0
tra Siracusa e Leonzio, “perché non c’era l’espulsione di De
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Rossi e forse c’era l’espulsione in avvio di gara a danno del
Siracusa per un fallo da ultimo uomo su Gammone”. Poi però il
tecnico  della  Leonzio,  ex  azzurro,  saluta  lo  0-0  del  “De
Simone” con soddisfazione “perché venivamo entrambe da periodi
difficili e dunque c’era un po’ di paura, per cui accettiamo
il pareggio e andiamo avanti, consapevoli di dover fare ancora
strada”.

Anche Michele Pazienza mostra un po’ di rammarico, “perché nel
secondo tempo forse avremmo dovuto spingere di più ma va bene
perché  avevamo  speso  tanto  nel  pressing  a  tutto  campo  e
qualcosa in avanti poi paghi. Ho avuto le risposte che cercavo
dopo la sconfitta di Matera e in settimana lavoreremo per
migliorare ancora qualche altro aspetto”.

Calcio:  Palazzolo,  finisce
pari  il  big  match  col
Biancavilla.  Mister  Favara:
"Va bene così"
A Grasso (gol nella foto) ha risposto l’etneo Savasta nel
primo quarto d’ora e Palazzolo-Biancavilla si è chiusa 1-1. Il
big match della terz’ultima giornata di andata del girone B di
Eccellenza, si è giocato sotto una pioggia incessante fra due
squadre che si sono equivalse. Risultato, un punto a testa,
Palazzolo raggiunto in vetta alla classifica dal Camaro (che
dovrà però ancora riposare un turno) e Biancavilla che rimane
a -3 ma che può recriminare per il rigore fallito al termine
del primo tempo sempre con Savasta, con palla calciata fuori.
Gli etnei hanno giocato per tutta la ripresa in superiorità
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numerica,  per  l’espulsione  del  palazzolese  Mollica  a  fine
primo  tempo,  fallo  che  aveva  causato  il  penalty,  ma  nel
secondo tempo è stata la squadra di Favara a cercare con
insistenza la via della rete. “E per questo aspetto sono molto
soddisfatto – ha detto il tecnico a fine partita – un po’ meno
di certi errori ma nel complesso non posso rimproverare nulla
ai ragazzi, perché si sono sacrificati tutti, a cominciare da
Dentice, l’ultimo arrivato, perché non era facile per lui
calarsi  subito  in  questa  realtà  e  invece  ha  dimostrato
esperienza e abnegazione”.

Calcio: Siracusa e Leonzio a
reti  inviolate,  derby  con
poche emozioni
Siracusa e Leonzio non si fanno male anche se nella prima
frazione hanno provato entrambe a far proprio questo derby.
Finisce a reti inviolate e tutto sommato è giusto così. Perché
Siracusa-Leonzio, qualche fiammata a parte soprattutto nella
prima frazione (traversa di Gammone e conclusione di De Rossi
per i bianconeri, conclusioni di Del Col e Vazquez per gli
azzurri), non ha offerto emozioni con due squadre che hanno
attuato pressing alti e grande ritmo, col risultato quasi di
annullarsi a vicenda. E il punto, in definitiva, va bene alla
Leonzio che ha giocato quasi tutta la ripresa in inferiorità
numerica, mentre il Siracusa avrà bisogno ancora di qualche
innesto per pensare di risalire la classifica.
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Pallamano:  turno  positivo,
sorridono Albatro e Aretusa
L’Albatro supera l’ostacolo Hc Messina con facilità e rimane
capolista imbattuta della Serie B di pallamano maschile. Un
successo netto che conferma il grande potenziale della squadra
di Peppe Vinci. “Abbiamo chiuso la partita dopo appena 16’ –
spiega  il  coach  –  e  poi  non  c’è  stata  più  storia.  Ci
aspettavamo  una  partita  più  combattuta,  anche  se  ancora
dobbiamo lavorare tantissimo per arrivare al top”. L’Albatro
sorride, fa altrettanto l’Aretusa che fa bottino pieno, visto
che oltre al successo della squadra di A2 donne è arrivata
anche la preventivata vittoria al maschile della squadra di
Gigi Rudilosso contro il Villaurea di Rosario Calà. “Partita
senza storia – spiega Alfio Settembre, d.s. dell’Aretusa – per
il divario tra le due squadre. Abbiamo commesso però troppi
errori di sufficienza. Tra i migliori in campo il portiere
Giuseppe  Terranova”.  La  Pallamano  Avola  invece  ha  perso
ancora, stavolta 28-24 con la Pallamano Ragusa

Nuoto,  Faraci  si  fa  largo
agli  Italiani  Open  di
Riccione.  Coach  Lappostato:
"Tempi di tutto rispetto"
Si sono conclusi i “Campionati Italiani Open 2018” di Riccione
con 446 atleti in rappresentanza di 125 società. Il T.C. Match
Ball di Siracusa, dei presidenti Paola e Sabrina Cortese, è
stato protagonista con Claudio Antonino Faraci e il suo coach
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Marco Lappostato. Faraci nella 200 farfalla ha realizzato il
suo personal best scendendo per la prima volta sotto i 2
minuti e fermando il cronometro a 1.59.65,  14esimo posto in
classifica,  bravo  a  risalire  di  tre  posizioni.  Nei  100
farfalla, invece, il nuotatore aretuseo ha chiuso in 53.79, 2
centesimi sopra il suo personale, giungendo 18esimo.
“Tempi  cronometrici  di  tutto  rispetto  –  commenta  il  suo
allenatore Marco Lappostato – a soli 2 mesi dall’inizio della
stagione agonistica, essere a questi livelli è più che buono.
Stare in prima serie nei 100 farfalla con i big, seppur con il
decimo tempo ed il più giovane in batteria, gli ha permesso di
fare  le  opportune  esperienze.  Ottimo  il  lavoro  a  secco
condotto  dal  suo  preparatore  Pino  Maiori.  Adesso  nuova
programmazione in previsione dei Criteria Nazionali Giovanili
in programma sempre a  Riccione dal 18 al 20 Marzo 2019”.

Siracusa.  Igiene  Urbana,  8
giorni  per  la  verità:  Igm-
Comune, convivenza a tempo
Confermando quanto anticipato ieri da SiracusaOggi.it, Igm ha
riattivato quest’oggi i servizi di raccolta rifiuti “porta a
porta”  e  di  prossimità,  di  spazzamento,  di  distribuzione
mastelli e sacchetti presso l’ecosportello di viale Ermocrate.
Saranno garantite fino al 9 dicembre la pulizia dei mercati e
la raccolta per le utenze cosiddette “sensibili”.
Lunedì 3 dicembre, inoltre, sarà nuovamente attivo il servizio
di raccolta dei Rifiuti Ingombranti su
prenotazione e riaprirà il Centro comunale di Raccolta di
contrada Arenaura. Resterà chiuso, invece, quello
in contrada Targia e sospeso il servizio del CCR mobile.
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Igm aveva iniziato la smobilitazione per consentire l’ingresso
di Tekra, nuovo gestore del servizio di igiene urbana. Poi le
note vicende che hanno portato ad una ordinanza urgente, ieri
pomeriggio, con cui il Comune di Siracusa proroga per altri 8
giorni la gestione Igm. In poche ore è stata garantita la
ripresa dei principali servizi. Palazzo Vermexio, però, non si
mostra  soddisfatto  e  minaccia  sanzioni  per  gli  eventuali
disservizi e disagi richiedendo il pieno adempimento di quanto
disposto  con  l’ordinanza  del  primo  pomeriggio  di  ieri.
Ennesima  riprova  del  rapporto  ormai  consunto  tra  Igm  ed
amministrazione comunale. Un addio, dopo oltre 70 anni di
servizio pressochè continuo, condito da polemiche e ripicche.
Lunedì pomeriggio, alle 16.30, in Prefettura decisivo vertice
per  il  passaggio  di  cantiere.  Scoglio  più  difficile,  la
situazione del personale tra i demansionamenti proposti e non
accettati  dai  sindacati  ed  i  circa  50  dipendenti  delle
cooperative rimasti fuori da ogni tutela.

La patata novella di Siracusa
verso  il  marchio  Dop,
ufficializzata  la  richiesta
all'UE
Un’ottima opportunità per il territorio. Il riconoscimento del
marchio Dop per la patata novella di Siracusa attiverà un
circolo virtuoso per l’agricoltura locale e non solo. Ne hanno
parlato questa mattina l’assessore regionale all’Agricoltura,
Edy Bandiera, il dirigente generale Carmelo Frittitta e i
produttori della provincia siracusana durante la riunione con
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cui, questa mattina, è stata ufficializzata la richiesta di
registrazione del marchio a denominazione di origine protetta
Patata Novella di Siracusa Dop. All’incontro, che si è svolto
all’hotel Parco delle Fontane, hanno presto parte anche gli
studenti del Liceo Artistico “Antonello Gagini”, autori del
logo creato appositamente. Il gruppo di lavoro costituito vede
la presenza di docenti dell’Università di Catania, i Cnr, il
Servizio  Fitosanitario  regionale  e  diversi  esperti  del
settore, che hanno redatto tutti i documenti necessari per
presentare all’Unione Europea le caratteristiche di pregio e
distintività  che  rendono  inimitabile  il  tubero  siracusano.
L’assessore comunale alle Attività Produttive, Fabio Moschella
evidenzia  i  vantaggi  che  il  riconoscimento  apporterà  al
territorio.

 

Industria:  nasce  Sonatrach
Raffineria  Italiana,  base
operativa  la  raffineria  di
Augusta
Esso  Italiana,  società  del  Gruppo  ExxonMobil,  e  Sonatrach
Raffineria Italiana hanno perfezionato l’accordo, annunciato
nei  mesi  scorsi,  per  il  trasferimento  del  ramo  d’azienda
costituito  dalla  raffineria  di  Augusta,  dai  depositi
carburante  di  Augusta,  Palermo  e  Napoli  e  dai  relativi
oleodotti.
Il ramo d’azienda della Esso Italiana è stato formalmente
trasferito a Sonatrach Raffineria Italiana S.r.l., una nuova
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società interamente posseduta dall’algerina Sonatrach.
Le società del Gruppo ExxonMobil hanno anche sottoscritto con
Sonatrach diversi contratti pluriennali di natura tecnica, per
la fornitura di prodotti petroliferi, attività operative e
l’utilizzo  dei  depositi  carburante  di  Augusta,  Palermo  e
Napoli.
La ExxonMobil opera in Italia da oltre 125 anni e le Società
del Gruppo continueranno a servire il mercato italiano con
prodotti ad alte prestazioni, che includono i carburanti a
marchio Esso e i lubrificanti a marchio Mobil.
L’accordo non ha riflessi sulle stazioni di servizio a marchio
Esso,  sui  clienti,  distributors  e  grossisti  carburanti  e
lubrificanti, né su altre attività del Gruppo ExxonMobil in
Italia.

Siracusa.  Fiamme  in  via
Cassia,  danneggiato  un
furgone-panineria
Un incendio doloso ha causato ingenti danni ad un furgone
adibito a panineria in via Luigi Cassia. Sono intervenuti,
nella notte, gli agenti delle Volanti ed i Vigili del fuoco.
Indagini in corso. Episodi di questo tipo “mancavano” dalle
cronache dal 2017, quando tra maggio e giugno avvertimenti e
messaggi della criminalità alle paninerie ambulanti subirono
una sospetta impennata.
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